
Natal e a Religião Verdadeira  

   

O Natal está aí, e infelizmente, nesta data tão linda (apesar se sabermos que o dia 25 não 

é historicamente a data do nascimento de Cristo), percebemos que enquanto muitas 

pessoas terão as mesas mais fartas de alimentos, outras não terão quase nada. Enquanto 

muitas crianças ganharão presentes e afetos dos pais, outras estarão trabalhando para 

ajudar os pais que nunca tiveram.  

   

Gostaria de transmitir através da Bíblia uma mensagem de esperança e alegria, que nos 

traz uma paz além dos problemas sociais e econômicos do nosso mundo.  

   

Natal é Jesus! Não é presentes, comida ou festas! E quem foi Jesus?  

   

Isaías 9:6 :  "Porque um menino nos nasceu, um filho se nos deu; o governo está sobre 

os seus ombros; e o seu nome será: Maravilhoso Conselheiro, Deus Forte, Pai da 

Eternidade, Príncipe da Paz."  

   

Apesar de ser Deus, Ele viveu a vida que muitos de nós vivemos:  

- Nasceu num "berço" que não era seu! Uma manjedoura, um berço improvisado 

emprestado!  

   

- Morou numa casa que não era sua! - Não tinha casa própria, lugar para descansar!  

   

- Muitas vezes teve fome dor, como nós temos.  

   

Mas Jesus nos ensinou a viver não só de pão, honras, dinheiro e aplausos, mas da 

Palavra de Deus.  

Escute o que ela diz sobre isso: "Digo isto, não por causa da pobreza, porque aprendi a 

viver contente em toda e qualquer situação". Filipenses 4:11.     

   



Certa vez, um homem caminhava pela praia numa noite de lua cheia. Caminhava e 

pensava:  

Se tivesse um carro novo, seria feliz;  

Se tivesse uma casa grande, seria feliz;  

Se tivesse um excelente trabalho, seria feliz;  

Se tivesse uma esposa perfeita, seria feliz;  

Quando tropeçou numa pequena sacola cheia de pedras.  

Abaixou, pegou a sacola e continuou com seus pensamentos. Como estava com a sacola 

nas mãos, a cada pensamento que tinha, tirava uma pedra e jogava ao mar.  

Seria feliz se tivesse... Lá se ia uma pedra da sacola ao mar.  

Assim fez até que lhe restou apenas uma pedrinha na sacola, que decidiu guardar como 

recordação.  

Ao chegar em casa e examinar melhor a pedra que havia ficado percebeu que se tratava 

de um diamante muito valioso.  

Você pode imaginar quantos diamantes ele jogou ao mar sem perceber?  

Assim são as pessoas... jogam fora seus preciosos tesouros por estarem esperando o que 

acreditam ser perfeito ou sonhando e desejando o que não têm, sem dar valor ao que 

têm.  

Se olharem ao redor, parando para observar, perceberão quão afortunadas são.  

Talvez muito perto de si esteja a sua paz e felicidade.  

Cada pedra deve ser observada pois pode ser um diamante valioso.  

Cada um de nossos dias pode ser considerado um diamante precioso, valioso e 

insubstituível.  

   

Tenha uma atitude diferente neste natal! Em vez de lamentar sua vida, falta de coisas 

materiais que você não tem, pratique a bondade para com os mais pobres e necessitados. 

Pratique a verdadeira religião segundo a Bíblia:  

   

A Bíblia é clara ao falar do que é a verdadeira religião: "A religião pura e sem mácula, 

para com o nosso Deus e Pai, é esta: visitar os órfãos e as viúvas nas suas tribulações e a 

si mesmo guardar-se incontaminado do mundo". Tiago 1:27     

   



Vou contar a história do verdadeiro papai Noel.  

Em 300 d.C. viveu um garoto chamado Nicolas. Ele morava num pequeno país da Ásia 

Menor, chamado Lícia (Paulo já pregou em Lícia).  

Os pais de Nicolas, muito ricos, morreram quando ele tinha 9 anos. Em vez de ficar 

infeliz, decidiu ajudar às crianças órfãs pobres.  

Arrumava maneiras criativas de dar seus presentes, e de preferência à noite. O 

anonimato era para as pessoas darem glórias a Deus.  

Quando era adolescente ficou sabendo que um homem pobre tinha 3 filhas, e não tinha 

dinheiro para o dote delas, que era dado pelo pai da noiva ao noivo. Uma das irmãs 

resolveu se doar como escrava para pagar o casamento das outras irmãs.  

Quando Nicolas soube da história, ele pegou o dinheiro que aquela família precisava e 

colocou dentro de uma sacola e jogou pela janela da casa.  

E assim Nicolas ajudava as pessoas.  

Ele se tornou um bispo e vestia roupas vermelhas.  

Depois da morte de Nicolas, as pessoas resolveram imitar suas boas obras e dá presentes 

aos pobres.  

Faça isto neste Natal! Dê presentes para quem precisa! Lembre-se das crianças que não 

terão as comidas que você terá, os presentes que você ganhará e nem o carinho da 

família, que você receberá.  

Amar a Deus e as Pessoas: Isto é Natal!  
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